

## Berger solicitó apoyo de ONG para la búsqueda de embarcación perdida

**RESPUESTA.** Desde Sernapesca dijeron que realizarán las gestiones posibles.



ARCHIVO

DIPUTADO DE LOS RÍOS, BERNARDO BERGER.

**E**l diputado Bernardo Berger solicitó a la directora nacional de Sernapesca (María Soledad Tapia), su intermediación con la ONG Global Fishing Watch, para que se sumen a la búsqueda de la embarcación “Estrella del Sur”, la que se encuentra desaparecida con cinco tripulantes, desde el pasado 19 de noviembre. Cabe recordar que durante esa jornada zarparon desde Niebla para buscar reineta, pero aún no han regresado.

Según detalló el parlamentario, esta ONG es especialista en monitoreo satelital de naves y embarcaciones pesqueras, por lo que “su apoyo sería invaluable en las tareas de búsqueda de esta embarcación”. Dicha solicitud se realizó debido a un convenio de colaboración existente entre Sernapesca y la ONG Global Fishing Watch, lo que permitiría la utilización de

su tecnología para dar con la embarcación extraviada.

El diputado Berger, aseguró en la sesión de la Comisión de Pesca y Acuicultura, que “analizando documentos nos percatamos de este convenio entre Sernapesca y esta ONG, la que se especializa en el monitoreo satelital de embarcaciones, lo que sería de gran ayuda para la búsqueda de esta nave pesquera. Ya van varios días de arduo trabajo y los recursos se comienzan a acabar, y aún no hay señales de la embarcación y sus cinco tripulantes. Es de esperar que esta ayuda logre terminar con la angustia de las familias y la comunidad pesquera de Valdivia”.

Finalmente, la directora nacional de Sernapesca, ratificó la existencia del convenio y garantizó que harían las gestiones con la ONG, para que se sumen a las tareas de búsqueda. ☞